
ビジネスコミュニケーションⅠ アンケート⑦１９０６０７ ＜質問・意⾒・感想など＞
トップメッセージを図解して、
会社が今何に⼒を⼊れていてそ
の理由は何故なのかがわかった。

メッセージを⾒るの
は楽しいなと感じた。

とても強⼒な武器を
得られると思った

図はとても⼤切
だなと思った。

図解の使い勝⼿
の良さに驚いた

勝⼿に頭に⼊り、びっくり
するぐらいに記憶されてい
ることが分かり驚いた。

より良い図解をするため
には理解し⾃分で考える
ことが⼤切だと気づいた。

⽮印が上⼿く使えていない。
活⽤できるようになりたい。

挑戦することに対して恐
れずに⾏動していきたい。

何度も図解を書く内にスラ
スラと書けるようになった。

社⻑のメッセージを図解すると、⽅針
や理念が⼀⽬で⾒えるようになりとて
もおもしろい体験だった。DVDで図解
のテクニックを知ることができた。

⾃分が⾏きたい会社の事を
図解すると、その会社の将
来の事を理解しやすい。

映像では図を作るコ
ツを説明してくれた。

「企業名は知っているが詳しく
は分からない」図解でまとめる
と、会社のことが良く分かる。

図解のDVDを⾒て、基本を学
べることができて良かった。

他の会社の社⻑の
話も気になった。

前に出て発表したが、⼀発で
解ってもらうまとめ⽅をしたい。

他の⼈の発表が⾯
⽩く勉強になった。

就職活動の際に
使ってみたい。

京王電鉄さんの取り
組みが理解できた。

堅苦しい社⻑の⾔葉でも図解
にすると重要点が⾒えてくる。

後ろの⼈がうるさ
く集中できない。

毎回図を描くと
能⼒が⾼まる。

動画で図の作り⽅が良く分
かった。図が書きやすかった。

図がきれい
に書けた

映像を観て、理解をより深めること
ができた。遅れて前に座った⼈と、
後ろの⼈がうるさかった。退場にし
てほしい。⼊室時間を決めて欲しい。

段々効率よく図解
することができた。

書き始め
が難しい。

⽮印、⼤胆さと細⼼さ、
⽇頃から久恒先⽣が協調
していることだと感じた。

DVDの図解する上のポイントを
踏まえて図解したら、⾒やすく
伝わりやすく描けたと思う。

仮図解はノートにメモする感覚に似ている。図解
の回数をこなすと楽しくなってくる。⼿で読み図
解し、インプットした内容を友達に話すなどアウ
トプットで、さらに⾃分のためになると思えた。

図解すると⾃分の考えがよくまとまる。議論さ
れているあるテーマを図解し、肯定派、否定派
で分けてそれぞれがどういう視点で⾔及してい
るかを⾒⽐べてみるのも⾯⽩いと思った。

DVDを観て、今までの講義
の復習がほとんどたった。

動画を観て、図解の
使いやすさを理解し
た。先⽣若かった。

全く違う分野の社⻑だっ
たので図解をどう書けば
良いか分からなかった。

キーワードは塊で、⼤胆かつ細⼼に、
○と→で表現。この３つを頭に置き
ながら図を描くと描きやすい。

社⻑のメッセージを図解し、他社と⽐
較でき就活の際に活かせると思った。
社⻑の狙いが企業の狙いなので、社⻑
を知れば企業を知れると分かった。

図の表現にも⾊々な⽅法
があり⾃分の知識として
⾝につけていきたい。

細かく枝分かれし過ぎる
と訳が分からなくなった。

まさか発表するとは思わな
かった。緊張の中発表した。

会社が⼤切にしているこ
とと⽬標が、具体的に頭
に⼊ってくると思った。

企業のトップメッセージを図解
したことで、ビジネスモデルが
⾃分の中で具体的になった。

DVDの内容を実践してみる
と、かなり分かりやすく図
ができたような印象である。

⾃分の書いている図が
正しいのか分からない。

最初の頃よりは図が描
けるようになってきた。

DVDで○と→の
役割が分かった。


